

5 de diciembre de 2024

Ante el ataque del gobierno de la Comunidad de Madrid, salimos en defensa de la Universidad Pública

La Universidad Pública es una de las piezas clave del sistema educativo madrileño. Es un garante de una educación superior para la ciudadanía, sin exclusiones, que ha permitido importantes avances sociales y que aporta importantes beneficios a la sociedad madrileña. **Es decir, los recursos destinados a las universidades públicas no son un gasto, son una inversión.** A pesar de ello, las universidades públicas están realizando su importante tarea con unos presupuestos totalmente insuficientes, en una situación de infrafinanciación que se viene padeciendo desde hace muchos años.

Sin embargo, las políticas de devaluación fáctica de lo público a la que venimos asistiendo en los últimos años en la Comunidad de Madrid han llegado a su límite, cuestionando la propia viabilidad de las universidades públicas de Madrid. Estas políticas se han basado fundamentalmente en una reducción drástica de la financiación pública de servicios esenciales mientras, de forma paralela, se financia con recursos públicos a la iniciativa privada para la prestación de esos mismos servicios. De esta forma se explica la situación económica y financiera de las Universidades Públicas de Madrid.

A pesar de que el pasado 3 de diciembre la Comunidad de Madrid anunciara, pendiente de reflejarse de forma real en los Presupuestos de la CM para 2025, su intención de incrementar el presupuesto del 0,9% inicial hasta el 4,2% (47,2 millones), este incremento sólo representa el 23,6% de las cantidades reclamadas por las universidades, 200 millones, para poder seguir “funcionando” en 2025. Es decir, resulta claramente insuficiente.

Llevamos años adaptándonos, con el esfuerzo conjunto de la comunidad universitaria, a un escenario progresivo de deterioro y restricciones en el que estamos a un paso de traspasar el punto de no retorno. La realidad es que está en juego la propia supervivencia de la universidad pública, del servicio público que todo el mundo dice defender pero que en la práctica el modelo universitario del gobierno de la Comunidad de Madrid condena a una progresiva desaparición cada vez más cercana.

La universidad pública de calidad es un bien de toda la sociedad madrileña, que constituye una de las principales formas de contribución al progreso social, y la vamos a defender con todas nuestras fuerzas. Hacemos un llamamiento a la comunidad universitaria para que reivindique el valor de este servicio público universitario.

Con todas y por todos, defendamos la Universidad Pública, NUESTRA UNIVERSIDAD.

LA UNIVERSIDAD PÚBLICA NO SE VENDE, SE DEFIENDE.

**Tú participación es esencial
ASAMBLEA INFORMATIVA/CONCENTRACIÓN ANTE LA ASAMBLEA DE MADRID
Avenida de Pablo Neruda, 142
Jueves 5 de diciembre a las 12 horas**